
红叶⽂化协会 - 康乐之家

英⽂初级班练习资料

第18课

请和下⾯录像链接的录⾳练习：

Boston English Centre:  50 Topics for Everyday Life Conversations
每⽇⽣活对话50个话题

https://youtu.be/V7RA5MsP3l8?t=14 （从23分57秒处开始）

这次录像⾥是没有中⽂的，中⽂我放在下⾯的表格⾥了。录像⾥⼤家可以明确看到对话的
模式，请⼩组成员⾃⼰练习对话。

本次我们练习的课⽂如下： 

16. Size, Quantity and Weight尺⼨、数量和重量

对话⼀：

Anna安娜 Tom汤姆

Excuse me.
劳驾

Yes, what can I do for you today?
嗯，有什么可以帮到你的吗︖

I need some sliced turkey meat.
我想买⼀些⽕鸡⽚。

How much do you need?
你需要多少︖

I’m not sure. Maybe a quarter pound.
我也不确定。⼤约1/4磅。

I will cut a quarter pound to start. Tell me if 
you need more.
那我先切1/4磅。如果你想要多⼀些再告诉
我。

Sure. 
好的。

Okay. That’s a quarter pound. Four ounces of 
sliced turkey.
好吧，这就是1/4磅或者4盎司的⽕鸡⽚。

Hmmm. No. Could you cut me a little bit 
more?
嗯，你能再多切些给我吗︖

A half pound?
那就半磅︖

Yeah. That should be fine.
好的。应该够了。

Okay. There you go. That’s about a half 
pound.
好。这些就是半磅的。给你。

Perfect.
太好了。

I’ll wrap that up for you.
我把它包起来给你。

Thanks.
谢谢。

https://youtu.be/V7RA5MsP3l8?t=14
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这段对话⾥有⽤的句型如下：

• Excuse me. 这个短语“非常，非常”有⽤及常⽤。和我们中⽂⾥的“劳驾”的意思比较
接近。在我们需要⼈家帮忙时，或者要打断⼈家时，或者要从别⼈前⾯绕过去，别
⼈正好挡住你的路了，你⼀定要先说“Excuse me”，别⼈让开道后再过去。⽽不能
从别⼈旁边硬挤过去，这会被认为非常不礼貌，没有教养。

练习：请⽤英⽂造下⾯的句⼦：
1）劳驾，你能告诉我在哪⾥能找到花⽣酱吗︖
2）劳驾，你知道罗医⽣的办公室在⼏楼吗︖
3）劳驾，你是在排队吗︖

针对上⾯的三个问题，你⾃⼰写下你的答案。

• How much (many) do you need?你需要多少︖（如果对话⾥物品是可数名词就⽤
How many, 如果是不可数名词就⽤How much）

练习：请⽤英⽂造下⾯的句⼦，（注意名词是可数还是不可数）：
1）A：劳驾，我想借书。B：你需要借⼏本书︖A：我想借5本。
2）A：劳驾，我想买⼀些虾。B：你需要买多少呢︖A：我想买1公⽄的。
3）A：劳驾，我想买⼀些螃蟹。B：你需要⼏个︖A：我想买4个⼤⼀些的。

• 关于重量，在加拿⼤最常⽤的是固体的⽤英制pound 磅，ounce 盎司，或者是公制
的kilogram 公⽄，gram克。还有就是液体的重量⽤英制：gallon加仑，oz 液态盎
司，或者是公制的liter 公升，millilitre毫升。

对话⼆：

Anna 安娜 Tom 汤姆

Can you do me a favor?
你能帮我个忙吗︖

Sure, what is it?
当然，需要帮什么忙︖

Could you go to the store? I need a few things 
for dinner.
你能去⼀趟商店吗︖我晚餐需要⼀些物
品︖

All right. What do you want me to get?
好的。你想让我买什么︖

Well, could you pick up some sugar?
嗯，你能帮我买⼀些⽩糖吗︖

Okay, how much?
好的。多少呢︖

A small bag. I guess I also need half dozen 
eggs.
⼀⼩袋。我想我还需要半打鸡蛋。

Oh, are we out of milk?
哦，我们是不是⽜奶也喝完了︖

Yes, thanks for reminding me. Please get a 
half gallon.
是的。谢谢你提醒我。那就买半加仑⽜
奶。

Is that all?
就这些吗︖

I think so. Have you got all that?
我想是的。你都记下来了吗︖

Yes. That’s a small bag of sugar, half a dozen 
eggs, and a half gallon of milk.
是的。⼀⼩袋⽩糖，半打鸡蛋还有半加仑
⽜奶。

Do you have enough money?
你带的钱够不够︖

I think so.
我想应该够。

Thanks very much. I appreciate it.
非常感谢。
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这段对话⾥有⽤的句型如下：

• Can you do me a favor? 这句话也非常有⽤。请别⼈帮忙前，都可以先这样问⼀下。
和Can you help me close the door please? 这样的句型的区别主要在于，通常你要⼈
家帮的这个忙相对比较复杂⼀些的，我们会⽤这个句型。如果只是很快地做⼀件
事，就可以直接⽤help了。

B.   pick up, get, buy,  grab: 这些动词都可以⽤来表⽰买
C.   dozen, half dozen经常⽤来表⽰鸡蛋的数量，我们最⼩单位⼀般是⼀打（12个）。



练习：请⽤来上⾯的句型和短语造下⾯的句⼦：

1）A：你能帮我⼀个忙吗︖B：当然可以。你需要我做什么︖A：我妈妈下午2点会给我
送蛋糕来。我如果还没回来的话，你帮我放到冰箱⾥。谢谢。

2）A：你能帮我⼀个忙吗︖B：没问题。A：你如果明天去超市的话，能帮我买⼀
升⽜奶和⼀打鸡蛋吗︖我没有鸡蛋和⽜奶了。

对话三：

Anna 安娜 Tom 汤姆
May I help you Ma’am?
夫⼈，需要帮忙吗︖

Yes. I have a Qipao that needs to be altered. 
Do you offer that kind of service?
是的。我有⼀件旗袍需要改。你们这⾥提
供这种服务吗︖

Sure, we do. What’s the problem?
当然。哪⾥有问题呢︖

Here, it’s too tight around the hips. It needs to 
be let out a bit. This is my daughter-in-law’s 
Qipao. She is 36 inches around the hips, 
which is 91 centimeters.
这⾥，胯部有点紧，需要放⼀点。这是我
⼉媳的旗袍，她的胯部是36英⼨，相当于
91厘⽶。

Okay.
好的。

Do you think it can be done?
你觉得可以改吗︖

Let me measure. Oh, yeah. No problem. Is 
that it?
让我量⼀下。哦，应该没问题。就这些
吗︖

Oh, yes. Thank you.
是的。谢谢你。

这段对话⾥有⽤的句型如下：
May I help you?
How can I help you?
What can I do for you?



这些都是商店⾥服务⼈员经常会说的话。⼤家熟悉了，在商店⾥有店员问的时候，你就知
道他们在说什么了。

长度：英制⼀般⽤feet英呎，inch英⼨︔公制⽤：meter⽶，centimeter厘⽶等。

alter: 改动的意思，我们改衣服必须⽤这个单词，不能⽤change。它的名词是alteration。

练习：
1）A：我能帮你什么吗︖B：是的。这件衬衣的袖⼦太长了，需要改⼀下。

2）A：您需要帮忙吗︖B：是的。我需要买⼀个2⽶长的插线板。

3）A：劳驾  B：我能帮你什么吗︖A：我需要买⼀加仑的油漆。


